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Secrétaire de réunion : Merlin

Réunion Comité BES 2021-09-08
Lieu : dans le BES

Présent Juian, Leïla, Laurie, Gab, Isma, Guillaume, Merlin

Excusés Anton, Alexandre, Mael

   1 Enregistrement de la réunion ptdr

Refusé à l’unanimité.

    2 Approbation de l'OJ

OJ approuvé à l’unanimité.

    3 Approbation du PV de l'AG précédente

3 approbations et 4 abstentions – approuvé.

    4 Informations générales

        4.1 Conseil fac

Les  cours  reprennent  à  100% en présentiel  sous  condition  du  port  du
masque (selon la sécu). Pas clair de si on doit mettre le masque ou non sur
l’entièreté du campus.

        4.2 Comissions pédagogique et disciplinaire

Pendant le mois d’aout, on a cherché des étudiant.e.s pour les copeda et
disciplinaires. 

Comission  disciplinaire  :  global  au  niveau  de  tout  l’ULB.  Se  réunissent
quand il y a un souci pour juger un.e étudiant.e ou professeur.e. 

Pour la comission pédagogique, cette année on a pu proposer des gens
non-délégués.  (par  pour  la  disciplinaire).  Comission  la  plus  fun,  avec
sandwichs de l’italien.
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        4.3 Urlab

Mael avait présenté le problème à l’AG précédente. C’est le hackerspace
de l’ULB. Ils vont pas bien, car ils manquent de gens et d’un local. On les
aide. On va créer un GT Urlab. On a rdv avec Pierre Meerts vendredi à
13h30 pour aller voir des locaux avec eux. On a parlé d’un local près de
l’XP de physique. Si l’Urlab est à côté de l’XP ça peut lancer de chouettes
projets.

        4.4 Cafétaria

La  cafet  accueille  actuellement  des  sans-papiers.  Ensuite  elle  sera  en
travaux. Un seul foodtruck remplacera la cafet. On n’aura probablement
pas accès à la cafet de l’annnée. (VUB = bon plan)

Rien  à  voir  mais  on  a  également  renouvelé  le  statut  du  BES  en  tant
qu’association étudiante cet été.

    5 Passage de flambeau

Ferdinand part en Erasmus, et décide de démissionner de son poste de
responsable évents pour laisser la place à qqun d’autre. On a proposé le
rôle à Anton mais on cherche des nouvellaux intéressé.e.s.

Autre point : Isma part le mardi 14 septembre à Liège pour y débuter un
master. Guillaume va alors prendre sa place pour le reste de l’année. Isma
est ému de partir et nous confie à quel point ça a été un plaisir pour lui de
rester  au BES toutes  ces  années.  Conseil  de sa part  pour  le/la  futur.e
président.e  :  déléguer  plus  son boulot.  Pas  avoir  peur  de  prendre  des
responsabilités. Même si on est en galère des gens viendront vous aider.
Plein de gens au BES ont plein de bonnes idées, et il ne faut pas hésiter à
se lancer. 

    6 Events

6.1 SANE

6.1.1 JANE – activités sur le stand et permanences au
stand

La JANE (= journée d’accueil des nouveaux étudiants) aura lieu la semaine
prochaine,  le  lundi  13  septembre.  Le  BR  va  faire  un  horaire  de
permanences au stand pour s’assurer que celui-ci contienne constamment
environ  4  personnes.  Proposition  de  la  part  de  Guillaume de faire  des
crêpes, on les offrirait. Il faut donc des gens qui les cuisent, ceci serait un
peu compliqué à mettre en place.
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6.1.2 Accueil facultaire : préparation de la vidéo & du 
speech

On doit présenter dans les auditoires ce qu’est le BES. Guillaume & Isma
feront  le  script  de  la  vidéo.  Volonté  de  faire  une  vidéo  assez  drôle.
Possibilité  de  réutiliser  la  vidéo  au  parrainage.  La  vidéo  sera  tournée
vendredi. Présents vendredi : au moins Merlin, Laurie, Isma, et Guillaume.

6.2 Parrainage/Marrainage facultaire

Activité  qu’on  organise  en  coopération  avec  les  cercles  étudiants.  On
essaye de faire se rencontrer des gens dans la même sections d’années
différentes. Aura lieu le lundi  4 octobre (à confirmer).  On est en pleine
discussion avec les cercles. Le Cgéo n’est pas venu aux dernières réunions
car ils auraient voulu des réus en  présentiel, cela nous ennuie. On a alors
une discussion sur ce qui nous embête dans la gestion des cercles. Les
gens à la tête des cercles y sont souvent parce qu’ils veulent rester avec
leurs potes, et  pas forcément parce qu’ils  veulent faire qqch de positif
pour  les  étudiant.e.s.  Ces  personnes  sont  moins  rigoureuses  dans  leur
gestion administrative par rapport à nous, et n’ont pas forcément la même
logique d’aider gratuitement.

On  va  devoir  faire  un  stand  sur  place  au  parrainage.  Faire  une
présentation  aux gens qui  seront  là.  On ne va pas organiser  d’activité
spécifique mais on essayera de lier les activités des gens. On offre une
boisson  et  le  CdS  offre  les  pizzas.  Le  parrainage  est  une  de  nos  plus
grosses activités. 

Pour récap, voici le planning : lundi 4 octobre rdv aux forums vers 18h, on
accueille  les  gens  là  bas,  et  on  y  briefe  les  parrains-marraines  et  les
fillot.e.s. S’en suit différentes activités et présentations des cercles. Enfin
on bouge vers la tente pour y manger et boire. On tiendra tout le monde
au courrant de l’avancement de l’organisation.

Note : pour tous les events dont on parle, on fera des petites fiches du
tuto pendant l’événement pour avoir un petit récap de l’organisation sur
place. 

6.3 BaL

BaL = bourse aux livres. On fait ça la première semaine de cours, donc on
commence le lundi 20. On doit encore faire le remboursement de l’année
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passée, Guillaume / Laurie s’en occupe dès que possible. Vu que la cafet
est fermée, Isma et Guillaume demanderont en conseil fac / bureau fac où
on pourrait faire ça. On a créé un programme informatique pour gérer la
BaL (merci Maël !), et les stocks ont été mis à jour et affichés sur notre site
internet. Tout est automatisé maintenant, mais on fera malgré tout signer
des contrats aux revendeurs pour être sûr de ne pas avoir de soucis. Au
boût d’un an, si qqun ne vient pas chercher son sylla, on considère que
celui-ci nous appartient (le sylla, pas le qqun).

6.4 Proposition du CI

Le CI nous propose de faire un event avec eux, ce sera le problème de
notre prochain responsible event (Antoooon ?)

6.5 Gestion des boissons durant nos events

Truc chiant à faire quand on doit réaliser une activité, possibilité de 
proposer à des cercles étudiants de s’occuper des boissons. Les cercles 
seraient contents car ils pourraient faire des bénefs. Exemples d’events : 
la projection. Note : on doit s’assurer que nos bonne résolutions restent 
d’application (vente à un prix raisonnable, softs moins chers que bières, 
boissons fair trade). Dans ce but nous aimerions bien nous renseigner sur 
les softs oxfam pour vérifier s’ils sont vraiment mieux que ceux de Coca 
Cola éthiquement parlant.

6.6 Autres events pour le quadri (réfléchissez à des idées)

Les idées suivantes ont été proposées :

• On pourrait  faire  des jeux de société,  il  y  a d’ailleurs  toujours  le
tournoi d’échecs.

• Proposition de faire une initiation aux jeux de rôles.

• On pourrait faire une colab avec le cercle de philo, pour proposer
aux  étudiant.e.s  des  discussions  autour  des  sciences  et  de  la
philosophie  sous  forme  de  conférences.  Il  pourrait  alors  être
intéressant d’avoir un.e ou plusieurs expert.e.s qui viendraient sur
place. Note de Guillaume : si une telle idée est entreprise, on devra
faire gaffe à ce que les cercles politiques ne s’en mêlent pas.
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    7 Permanences au bureau

Le BES est ouvert  tous les jours  de 12h15 à 13h45.  C’est  un moment
détente mais on doit s’arranger d’être là. Chaque semaine, Merlin sortira
un framadate  pour  demander  aux gens  leurs  disponibilités  afin d’avoir
toujours qqun dans le bureau.

    8 Communication

8.1 Posts (fb / Insta)

On doit faire de la pub pour l’Urlab, la Bal (et le site web), la rentrée, bref
tous les événements. Plus un ou 2 posts de pur recrutement.

8.2 Logo

Il  faudrait  qu’on puisse le  présenter  à  la  fin du quadri.  Les  différentes
propositions  jusqu’ici  n’ont  pas  convaincu.  On a  2  possibilités :  soit  on
garde l’idée de notre logo actuel pour l’améliorer et lui redonner un look
neuf, soit on part sur une idée tout à fait différente. Dans tous les cas, le
but est de créer un logo plus réfléchi et professionnel qu’avant, on ne veut
pas juste « changer pour changer ».

8.3 Goodies (approbation des achats)

Au dessus d’une certaine somme, on doit faire un vote. On devra payer les
pulls, les post-its, les flyers. Pour le moment, seuls les flyers ont été 
commandés, on les aura pour la JANE.

    9 Prochaine réunion

Aura lieu la semaine du 20. 

    10 Vers

Il faut imprimer un calendrier. Laurie s’en chargera. Deadline : fin 
septembre.

5


